

**Infoblatt zu den  
Österreichischen Hallen-Staatsmeisterschaften  
2016  
23./24.01.2016 Ferry-Dusika-Hallenstadion**

---

**ORT:** Der Zugang erfolgt für Sportler und Zuseher gleichermaßen auf der „Rückseite“ des Stadions (=Sportlereingang zu den üblichen Trainingszeiten – Südostfoyer). Parkmöglichkeiten bestehen wie sonst auch, durch vermehrte Nutzung seitens der Flüchtlingshilfsdienste ist die Anzahl aber etwas eingeschränkt. Bitte unbedingt darauf achten, dass Notausgänge nicht zugeparkt werden, es besteht sonst Abschleppgefahr.

Die Garderoben befinden sich im Zwischengeschoß (Damen – erreichbar über die links und rechts äußersten Treppenanlagen) bzw. im Erdgeschoß (Herren – erreichbar über das Erdgeschoßfoyer)

**MELDESTELLE:** Diese befindet sich im 1. Stock und ist über alle Treppen des Südostfoyers erreichbar. Auch der Zugang zur Zuschauertribüne erfolgt über das Foyer im Obergeschoß. Das Erdgeschoß steht somit den Athleten als Aufwämbereich zur Verfügung.

Die Startnummernausgabe erfolgt vereinsweise, die Athleten haben sich außerdem gem. Ausschreibung noch persönlich zu melden und erhalten dabei ihre Meldebestätigung, die zur Wettkampfanlage mitzubringen ist.

**INFIELD/COACHING: Der Zugang zum Innenraum ist ausschließlich den Athleten, Kampfrichtern und akkreditierten Offiziellen vorbehalten!** Die Athleten haben dabei den Infield-Zugang über den unterirdischen Durchgang beim 60m-Start zu benutzen. **Das Betreten der Radbahn ist seitens der Stadionverwaltung strengstens untersagt und wird mit disziplinarischen Verwarnungen (gelbe Karte) geahndet!** Den Trainern und anderen Betreuern ist der Zugang zum Innenraum bzw. anderen Bereichen der Wettkampfororganisation nicht gestattet.

Die **Coachingzonen** für Weitsprung und Stabhoch sind in der Nähe der Wettkampfanlagen angelegt. Die Betreuer werden gebeten, sich 30 Minuten vor dem geplanten Bewerbsbeginn bei der Meldestelle zu versammeln. Sie werden dann von einem Mitglied des Kampfgerichts durch den Innenraum zu den Coachingzonen geführt. Das Zurückführen nach Bewerbsende der jeweiligen Athleten erfolgt ebenfalls durch das Kampfgericht (individuell).

Es ist auf Grund der behördlichen Auflagen grundsätzlich nur die Tribüne an der Gegengerade benützlich.

Wir ersuchen ebenfalls zu beachten, dass MP3-Player, Handys etc. im Innenraum gemäß den IWR aus Sicherheitsgründen nicht erlaubt sind.